

PROVINCIA | Cabra

Los socialistas egabrenses eligen como secretaria general a Teba Roldán

Animó a que la militancia del PSOE local participe activamente en la vida política y social del municipio

Redacción

Miércoles 26 de septiembre de 2012 - 08:55



La Asamblea Local de la Agrupación Socialista de Cabra elegía el pasado viernes, 21 de septiembre, a la nueva Ejecutiva Local, poniendo fin de esta manera al proceso iniciado desde el pasado mes de julio por el PSOE egabrense para su configuración.

En una sesión marcada por la concordia, la transparencia y la participación se procedió a realizar una transición hacia una nueva etapa con visión de futuro y dispuesta a afrontar los retos de las circunstancias sociopolíticas actuales. Por ello y con un apoyo afirmativo del 93% de los militantes asistentes ,

siendo el resto abstenciones o en blanco y sin votos contrarios, se conformó una nueva ejecutiva al frente de la cual estará como secretaria general Teba Roldán Juez, actualmente miembro de la corporación municipal, de la ejecutiva local saliente y Teniente de Alcaldía y Delegada Municipal de Seguridad y Desarrollo Económico en el anterior periodo de mandato corporativo.

La Comisión Ejecutiva Local está formada por un equipo comprometido y con ganas de trabajar por el partido y por el municipio de Cabra, basándose sus activos en la experiencia política y de gestión de muchos de sus miembros, en la firme y renovada apuesta por la presencia de la mujer desde sus cargos más relevantes y que resulta representativa del impulso que merecen las políticas de igualdad para construir una sociedad más justa, con el deseo de incorporar nuevos miembros jóvenes que fomenten políticas realistas de juventud y con total adecuación de las personas responsables al perfil de la secretaria de su ámbito. Todos ellos pilares fundamentales para conformar una propuesta política de renovación y nuevo compromiso social y político con Cabra formulada desde su discurso inicial por la nueva secretaria general.

En lo que respecta a la nominación del resto de los integrantes de la nueva Comisión Ejecutiva Local:

Francisco Arrebola Ruz, Presidente.

José Gómez Romero, Vicesecretario General.

José Antonio Castro Pérez, Secretario de Organización.

Antonio Jesús Caballero Aguilera, Secretario de Política Municipal y Administración.

Jesús Gómez Medina, Secretario de Educación y Comunicación.

Carmen García García, Secretaria de Igualdad y Bienestar Social.

Elisabeth Muñoz Molina, Secretaria de Juventud y Formación.

Aitor Salamanca Senra, Secretario de Deporte y Acción Electoral.

Jesús Ramón Rodríguez Alcázar, Secretario de Ideas y Nuevas Tecnologías de la Comunicación.

Igualmente las personas propuestas para el Comité Provincial, además de la secretaria general, Teba Roldán y el Secretario de Organización, José Antonio Castro, son:

Manuel Avila Valverde.
Jesús Gómez Medina.
Carmen García García.

En su intervención ante la Asamblea, la nueva Secretaria General fijó sus objetivos y compromisos, agradeciendo se haya facilitado la integración de la militancia y la buena disposición de todos para llegar a la Asamblea con una única candidatura.

Intervención en la que Teba Roldán anunció que el reto principal debe centrarse en crear conciencia social, fomentar la militancia incrementando acciones que faciliten la afiliación haciendo a todos los simpatizantes y militantes partícipes de un proyecto común e ilusionante que esté al servicio de la ciudadanía de Cabra y aldeas, y muy especialmente de los más desfavorecidos en estos tiempos difíciles.

Otro objetivo es potenciar la coordinación y apoyo a las personas que integran el Grupo Municipal Socialista, que les permita hacer una oposición constructiva y al tiempo enérgica, para que impulsen propuestas progresistas en el Ayuntamiento que tengan como principio orientador el bienestar de los ciudadanos. Una acción política dinámica y creativa que busque nuevos yacimientos de empleo y posibilidades de futuro a la juventud y los desempleados así como abierta a iniciativas ciudadanas incardinadas al bienestar y progreso de nuestra localidad.

La nueva Secretaria General animó a que la militancia del PSOE local participe activamente en la vida política y social del municipio, a ser motor de iniciativas de cambio y de progreso para nuestros vecinos, animando a abrir todos los canales de comunicación con la sociedad, generar confianza desde la honestidad política y a seguir demostrando que existe otra opción política más sostenible, justa y solidaria compatible con el crecimiento económico y la activación de empleo por sectores, con el importante objetivo de mejorar la calidad y eficiencia de los servicios municipales, la justicia social y la planificación de un desarrollo armónico y sostenible integral de nuestro municipio frente a otras políticas desarrolladas basadas en echar el freno económico y social.